



**4 Pièces**

**91 m<sup>2</sup>**

**Réf. 01946**

**590 000 €**

**Les Issambres**

Maison à vendre (83380)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans une petite résidence récente de standing, au coeur d'un parc clôturé, joli maret 4 pièces de 91m<sup>2</sup> habitables composé d'un hall d'entrée, d'une cuisine équipée, salon/salle à manger, 3 chambres, 2 salles de bain, 2 wc. Terrasse couverte et jardin d'une surface de 40m<sup>2</sup>. 2 places de parking. Vue mer, exposition sud, accès privé à une plage de sable et magnifique parc paysager avec piscine sont les atouts charme de cette maison qui constitue un véritable coup de coeur.

In a small recent luxury residence, in the heart of a fenced park, pretty 4-room bastidon of 91m<sup>2</sup> living space comprising an entrance hall, a fitted kitchen, living/dining room, 3 bedrooms, 2 bathrooms, bath, 2 toilets. Covered terrace and garden with a surface area of ??40m<sup>2</sup>. 2 parking spaces. Panoramic sea view, southern exposure, private access to a sandy beach and magnificent landscaped park with swimming pool are the charming assets of this house which is a real favorite.

## **AZUR ASTORIA**

318, route de la Corniche - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

